



議会予算決算常任委員会の市内視察始まりました

予算決算常任委員会が、担当委員会に限らず全ての予算決算審議に参加できるようになりました。できるだけ現場を見るため、共産党議員団は全ての委員会視察に参加しています。しっかりと勉強もして、市政全般がわかるよう努力をしていきます。

消防西分署

大会目指しての救助訓練を見学。忍者学校のようです。過酷な現場で最善尽くせる体力や技量の大切さを感じました。



◎総務委員会所管(5/26実施) 窓口(本庁の市民課端末機・セルフレジ、大須賀支所交付システム)

保険証廃止法案が出るなど、マイナンバーカードの準義務化が進められようとしています。

カードを使えば証明書発行が今年度は100円です。共産党はカードのない方などには不公平であるとの理由で賛成していません。4月は市役所に来た方の約10%がカードの利用です。

大須賀支所には窓口での問い合わせでカードでの申請にできるだけつなげるようにしていました。個人情報流失や、誤りが続発する中で、不安を感じる方もいるのは当然です。市がマイナンバーカード取得に諸手を挙げて奔走して本当に大丈夫なのか疑問です。何かあっても責任が取れません。

上下水道施設(原谷配水池・浄水池 下水道北部中継ポンプ場)

高度を上げれば海まで見れ、8キロ先まで飛行可能な高性能ドローンが配備されました。捜索活動などにも活用が期待されます。

住宅街で新たに下水道につなげるためのポンプ場建設中。原野谷は貴重な自己水源を原野谷川に近い浅井戸から取っています。その浄水と地域に水を送るための配水池を見学しました。

安里山の長福寺古墳を見に行つたとき何の工事だろうと思つていたらまさきその場所でした。

掛川城

再建されて30年。昨年に続き、壁や門などの傷みの激しいところの修復。文化財扱いとはならない一般入札で毎年業者さんは替わっています。

平和行進掛川に(5/27)

こんにはく平和行進です。世界の願い非核! スタンディングを挟みながら馬喰橋から市役所まで。通し行進の村上さん(広島被爆2世)を先頭に50人以上が参加。市長・議長からのメッセージを頂きペナントは8月の広島に届けられます。



少子化をくいとめる

子育て支援のあり方を考える①

母が教員だった私は、60年以上前としては珍しくおむつ取れない頃から保育園に通いました。

掛川は国に先駆けて公立幼稚園、保育園を廃園し、民間こども園にしてきました。公立園はこども園がひとつ、幼稚園が2つ残るのみ。

保護者や地域の反対を押し切って廃園になった東保育園。住宅地になった跡地の隅に建つミッキーは草の茂る中無残な姿です。大きなポプラの木、藤棚の木陰ある砂場で団子をつくり、夏のプールで水遊びした私の原風景は消えました。歩いて行ける保育園や幼稚園が消えた街中から子育て世帯は郊外に移っていきました。

今なくそうとしている学校で同じ事が繰り返されないかを危惧しています。公立園跡地を売ったお金は市民の子育て支援に使われたのだろうか? 少し時間をかけて民営化、こども園化の検証をしていく予定です。



サボテンの花って豪華だなあ

志位委員長のDVD鑑賞 + 勝川しほこ市政報告会

6/18(日) 13:30~
葛川公会堂(駐車場有)

どなたでも参加できます

主催:日本共産党掛川東支部